

le Méridional

2603 - Mercredi 21 Avril 1993 - 3

le Méridional

Les enfants au secours de la Terre

Pour la 4e année consécutive, tous les habitants du monde vont se pencher sur les problèmes de notre bonne vieille planète. A Marseille, le "Jour de la Terre" dédié aux enfants sera célébré au Parc Longchamp. 24 heures pour l'environnement

En raison de la déforestation, 60.000 espèces de plantes sont menacées (5% sont en voie de disparition). Une seule pile bouton contient assez de mercure pour polluer 500 litres d'eau. Or cette perle limpide qui occupe 75% de la surface terrestre, est salée ou glacée à plus de 99%. Seulement 0,3% est disponible pour l'homme. L'eau n'est vraiment pas une source si abondante pour qu'on puisse la gaspiller ou la polluer inconsidérablement.

Pollution, déchets ménagers, eaux usées, mer en danger sont autant de problèmes qu'il convient de résoudre, au

mieux de maîtriser, pour préserver l'équilibre écologique de demain. C'est pour toutes ces raisons qu'il fut décidé le 22 avril 1990 d'organiser une journée mondiale de la Terre...

Dans 140 pays, plus de 200 millions de citoyens ont été sensibilisés à ces questions-là, ce qui représente des dizaines de milliers d'actions.

Sensibiliser et informer

En France, 400 communes dans 88 départements ont participé à l'opération. 395 actions éducatives, sportives, artisti-

ques ou ludiques ont été engagées sans oublier les 130 nettoyages et plantations et les 55 manifestations de protestation.

La Ville de Marseille consacre également depuis trois ans cette journée de la Terre. Pour la 4e année consécutive, Ecologie Plus, présidé par Victor Hugo Espinosa, avec le soutien de l'OCCE et du COREVEN s'associent à de nombreuses structures marseillaises pour célébrer ces 24 heures de l'environnement.

Cette manifestation qui se déroulera demain au Parc Longchamp est dédiée aux enfants qui pourront à travers

les divers stands et jeux (Aimarex, Cerimer, Carde, Que Choisir, société ornithologique phocéenne...) se sensibiliser à l'écologie et à l'environnement.

G.V.L.

☐ "Jour de la Terre" célébré le 22 avril au Parc Longchamp, de 13h à 18h30. Au programme, nombreuses activités et animations, stands, ateliers enfants, spectacles, chants, musique.... Entrée gratuite.

Une journée du vélo

Pour prolonger ce "Jour de la Terre", les diverses associations écologiques de Marseille ont décidé d'organiser le 22 mai prochain, une journée du vélo. Bref, tous les cyclistes de la région, amateurs ou professionnels, sont invités à se rassembler devant la mairie, pour entamer un périple à travers la cité phocéenne.

Il faut dire que ce problème est capital. Marseille ne possède aucune piste cyclable digne de ce nom. Aussi est-il rare de voir un cycliste se promener dans le centre-ville.

toute sécurité. Pas moins de 4 cyclistes trouvent chaque mois la mort sur les routes de Provence. Un chiffre qui pourrait être largement diminué si la région était mieux équipée en voie cyclable.

Or le vélo, c'est une peu de pollution en moins. Une idée qui pourrait faire son chemin. Au moment de la révision du POS, pourquoi ne pas imaginer des pistes réservées aux cyclistes? C'est l'occasion rêvée...

Autre question majeure, la circulation en

G.V.L.



Victor Espinosa, à la tête d'Ecologie Plus, oeuvre pour le "Jour de la Terre". (Photo Louis SERAFINI)